

Garlin bientôt alimentée en gaz

LA REPUBLIQUE
Publié le 3 mai 2011 à 04h00
Mis à jour à 11h08



Installation de la citerne derrière les arènes. © Marie-Anne Sommesous

Le réseau, en cours de réalisation, alimentera en gaz propane particuliers et professionnels.

Un an après la signature de la convention entre la commune de Garlin et le distributeur Gascogne Energies Services, le chantier a débuté par la mise en place des réservoirs de stockage près des arènes. Ce réservoir a été placé en présence des mêmes signataires : Denise Saint-Pé, présidente du syndicat départemental d'énergies des P-A.(SDEPA), Robert Cabé, président directeur général de GES et maire d'Aire- sur-Adour, et Jean-Jacques Cérissère, maire de Garlin. L'opérateur s'apprête à développer un linéaire de canalisations de plus de 4900 mètres dans le bourg pour un investissement total à sa charge de 650 000 €, qui alimentera en gaz propane des usagers domestiques, des professionnels ainsi que des bâtiments publics.